

# CLARION Toulouse Airport 4\*

---



**CLARION™**



## Une situation privilégiée

À quelques minutes de l'aéroport de Toulouse Blagnac, le Clarion Aparthotel Toulouse Airport bénéficie d'une localisation parfaite pour vos déplacements professionnels.

Une navette gratuite reliant l'hôtel et l'aéroport vous offre un accès simplifié aux différents terminaux.

Aux alentours, vous pouvez vous rendre aisément à Airbus (3 km), au parc des expositions MEETT (6 km) ou à la zone commerciale de Blagnac (2 km).

Just a few minutes from Toulouse Blagnac airport, the Clarion Aparthotel Toulouse Airport is perfectly located for your business trip.

A free shuttle bus from the hotel to the airport provides easy access to the various terminals.

You can easily get to the nearby Airbus (3 km), the Blagnac shopping centre (2 km) and even exhibition center MEETT (6 km).



## Un confort absolu

Les 110 chambres climatisées bénéficiant d'un système d'insonorisation sont dotées de tout le confort qu'un établissement 4\* puisse offrir.

Les chambres spacieuses équipées d'une literie de qualité supérieure, d'une TV et d'une connexion Wi-Fi vous permettront de passer un séjour en toute quiétude dans nos studios et appartements.

La salle de bain avec douche (pour les studios) ou baignoire (pour les appartements) dispose de produits de toilette.

Un coin cuisine composé d'un réfrigérateur, de plaques vitrocéramiques et ustensiles vous donnera toute l'autonomie souhaitée durant votre séjour.



The 110 air-conditioned and soundproofed rooms are equipped with all the comforts that a 4\* establishment can offer.

The spacious rooms in our studios and apartments are equipped with high-quality bedding, TV and Wi-Fi connection, so you can enjoy a peaceful stay.

The bathroom with shower (studio) and bath (apartment) has toiletries.

A kitchenette with a fridge, ceramic hob and utensils guarantees you can be as independent as you wish during your stay.



## Un moment de bien-être

Notre espace bien-être vous invite au voyage à destination de la relaxation et de la sérénité.

Piscine intérieure, sauna, hammam, ainsi qu'une salle fitness font de l'hôtel un véritable havre de paix très apprécié par nos clients.

Our calm, peaceful wellness area is waiting to welcome and relax you. Our indoor swimming pool, sauna, hammam, and fitness room make the hotel a real haven of peace much appreciated by our customers.



## Détente & relaxation

Prenez vous un moment pendant votre séjour pour faire quelques longueurs dans la piscine intérieure de l'hôtel ou simplement vous prélasser.

La lumière douce vous plonge dans une ambiance pour un moment de détente absolu.

Why not take a moment during your stay to swim a few laps in the hotel's indoor pool or simply luxuriate? The soft light plunges you into a subdued atmosphere conducive to total relaxation.



# Une pause gustative

Prenez place dans notre restaurant L'Hélice et dégustez la cuisine raffinée de notre équipe en cuisine qui émerveillera vos papilles.

Pour débiter la soirée, offrez vous un cocktail ou un snack au comptoir du bar.

Take a seat in our L'Hélice restaurant and savor the refined cuisine of our kitchen team, sure to tantalize your taste buds.

Start the evening with a cocktail or snack at the bar.



## Vos événements professionnels

Notre équipe dédiée vous aide dans l'organisation de tous vos types d'évènement : 12 salles modulables et à la lumière du jour sont à votre disposition, vous permettant d'accueillir jusqu'à 70 personnes. Nos chambres équipées, la salle de fitness et le parking permettront à vos invités d'avoir tout à proximité pour un séminaire semi-résidentiel.

Pour que vos séances de travail se déroulent dans les meilleures conditions, vous avez accès à tout le matériel nécessaire : connexion Wi-Fi haut débit, paperboard, vidéo projecteur, écran, bloc-notes, pause sucrée, etc.

Our dedicated team will help you run all types of events: 12 modular rooms with natural light are at your disposal, allowing you to accommodate up to 70 people. Our fully equipped rooms, the fitness centre and the parking arrangements are ideal, ensuring your guests have everything they need nearby for a semi-residential seminar.

High-speed Wi-Fi is available along with everything else you need to ensure your events run smoothly and successfully, including flipcharts, video projectors, screens, notepads, coffee breaks with sweet treats, etc.



 CLARION™	Surface (m <sup>2</sup> )	Hauteur sous plafond (m)	En U 	Classe 	Réception 	Théâtre 
Bar Lounge	70	2,20	-	-	70	-
Diderot	40	2,20	15+1	25	-	30
Rousseau	40	2,20	15+1	25	-	30
Diderot + Rousseau	80	2,20	28+2	45	-	70
Lafayette	38	2,20	13+1	16	-	30
Lamartine	38	2,20	13+1	16	-	30
Lafayette + Lamartine	76	2,20	26+2	34	-	54
Mirabeau	18	2,20	6	-	-	12
Delacroix	18	2,20	6	-	-	12
Mirabeau + Delacroix	36	2,20	13	12	-	30
Eglantine	18	2,20	6	-	-	12
Perier	18	2,20	6	-	-	12
Eglantine + Perier	36	2,20	11	12	-	30
Mirabeau + Delacroix + Eglantine + Perier	65	2,20	26	24	-	48
Desmoulins	18	2,20	6	-	-	12
Condorcet	18	2,20	6	-	-	12
Desmoulins + Condorcet	36	2,20	11	12	-	30
Blanqui	18	2,20	6	-	-	12
Courbet	18	2,20	6	-	-	12
Blanqui + Courbet	36	2,20	11	12	-	30

# Plan des salles et de l'établissement



# Information & réservation

## Clarion

Toulouse Airport \*\*\*\*  
10 place de la révolution  
31700 Blagnac

+33 (0)5 31 61 48 90  
tap0101@zenitude-groupe.com  
www.zenitude-hotel-residences.com

